

# Les seniors au volant

## Les seniors au volant : prévention routière

**Les seniors au volant...et les autres. La route a changé et les règles évoluent. Les conducteurs, eux aussi, ont changé. Avant, la circulation était moins dense, le code de la route était acquis une fois pour toute, et rien n'allait trop vite.**

Aujourd'hui le réseau routier est surchargé, le code de la route est actualisé régulièrement, les panneaux, les règles de circulation se modifient. Avec le temps, les conducteurs n'ont plus forcément les mêmes réflexes, les réactions sont moins rapides, la vue n'est plus optimale, ce qui rend la conduite peut être moins sûre. La conduite, ça s'entretient.

Les élus de la Mutualité Sociale Agricole Beauce Cœur de Loire en partenariat avec les communes organisent des rencontres de sensibilisation sur le thème les seniors au volant.

Ces rencontres de prévention, organisées sur une journée, aborde les points suivants :

- code la route (remise à niveau et test de 20 questions / 20 réponses),
- simulateur de conduite,
- information autour de l'audition, la vision, le sommeil, rappel des règles et réponses sur la sécurité routière...

Cette action est multi partenariale et peut se réaliser suivant les secteurs avec Groupama, La Sécurité Routière, la Prévention Routière, des auto-écoles, les infirmières de la MSA...

Ces réunions ouvertes à tous sont gratuites mais limitées en place.

Si vous souhaitez une intervention de ce type sur votre secteur, alors contactez l'animatrice de la vie mutualisme, ou un élu MSA de votre territoire.

